
 

 

 

 

   城南地区まちづくり協議会総会を開催しました。 
 

 ５月１３日(土)にコミ

ュニティセンター城南会

館で、城南地区まちづく

り協議会総会を開催しま

した。 

ここ数年は、新型コロ

ナウイルス感染症予防の

ため書面開催としていま

したが、久しぶりの対面

での開催となりました。

酒井市長をはじめとする

多数のご来賓の皆様をお迎えして、より良い地域づくりに向けて協議をしました。 

今年度は、これまで中止となっていた事業の復活も検討しています。地域の活性化や住民の福

祉、交流といった観点から改めてその内容や意義について検討し、新たなものとして実施してい

きたいと考えています。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

  

２０２３年 6月 21日

 

〇総務部 

広報誌による情報発信や地域の福祉活動の支援、通学時の安全確保に取り組みます。 

〇文化部 

伝承文化の継承等に取り組み、サークル活動の推奨や発表機会等を検討します。 

〇体育部 

運動会の内容と運営計画等、スポーツを通じた地域交流や健康づくりを推進します。 

〇産業振興農業部 

  城南地区収穫祭を通じた地域交流を促進し、将来の農業振興の調査研究に取り組みます。 

〇生活環境部 

  環境調査や美化運動を推進し、地区内の安全点検や防犯のまちづくりを進めます。 

〇健康福祉部 

  介護予防事業や、いきいき塾・デカボー体操による高齢者等の健康づくりを推進します。 

       

 



 見通しがよくなるように 

～道路に張り出した木の枝を切り払いました～ 
  

 5月 21日(日)に、国道３７２号の小枕西信号から小枕口

に向かう市道において、道に張り出している樹木の枝を切

り払う作業が行われました。  

山林は、城南地区自治会が管理している共有林で、張り

出した枝で道路の見通しが悪くなり、けがや事故を引き起

こすことがないようにと、関係する自治会から役員等が出

役して行われました。 

作業は、専門の業者に任せないとできないところもあ

り、すべての枝が切り払われたわけではありませんが、道路に張り出していた枝がたくさん切り

払われ、すっきりとして見通しがよくなりました。 

当日、道路を通行された皆様、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

防犯ブザー 

子どもたちが安全に過ごせるようにと、まちづくり協議会から防犯

ブザーを城南小学校の子どもたちに贈りました。多くの子がランドセ

ルに付けています。ブザーを使用するような危機に出会うことなく安

全な生活を送ってほしいと願っていますが、備えは必要です。 

そのブザーについてですが、「どんな音がするのか」保護者の方だ

けでなく地域の皆さんにも知っておいていただきたいと思います。  

子どもたちが笛を吹いて「危機」を知らせた時、「あの音はブザー

の音や」とピンときて、素早く駆けつけることができます。機会があ

れば、子どもたちにブザーの音を聞かせてもらっておいてください。

それも、ちょっとした「見守り」です。よろしくお願いします。 

※栗栖野の児童は古市小学校で古

市地区よりいただいています。 

 


